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Vorsorge-Unter•suchungen für Kinder

Die Vorsorge-Unter•suchungen für 

Kinder heißen U1, U2, U3….bis U11.

Die U1 wird nach der Geburt im 

Kranken•haus gemacht.

Sie bekommen ein gelbes Heft.

Ihr Kinder•arzt macht die 

Unter•suchungen.

Ihr Kind kann bei den 

Unter•suchungen geimpft werden.

Impfen schützt vor ansteckenden 

Krank•heiten.

Wer bezahlt die Unter•suchung?

• die Kranken•kassen zahlen U1-U9

• manche Kranken•kassen zahlen 

auch U10 und U11

Fragen Sie Ihre Kranken•kasse

Vorsorge-Unter•suchung vergessen?

U5, U6 oder U7 vergessen:

Wir schreiben Ihnen.

Oder kommen zu Ihnen nach Hause. 

Wir sprechen darüber.

U7a, U8 oder U9 vergessen:

Wir schreiben Ihnen.

Rufen Sie an, wenn Sie beim Arzt 

waren: 02161 25-3512

Wichtig!

Gehen Sie mit Ihrem Kind zu allen

Vorsorge-Unter•suchungen.

Damit Ihr Kind gesund bleibt.



Haben Sie Fragen?

 02161 25-3512

So � nden Sie uns:
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 Aachener Straße 2
 Zimmer 637, 6. Etage
 41061 Mönchengladbach

 Haltestelle Alter Markt
 Linien: 003, 007, 008, 009, 010, 013, 019, 023, 033
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